

於 二宮町教育委員会事務局

平成22年8月27日

## 二宮町教育委員会会議録

(定例会)・臨時会)

二宮町教育委員会

1. 開会時間  午前 午後 1 0 時 0 0 分

2. 閉会時間  午前 午後 1 1 時 2 4 分

3. 委員長名 委員長職務代理者 武 井 健 一

4. 署名委員

5. 出席委員

議席番号	出欠席	氏名
1	—	秋 山 俊 洋
2	○	武 井 健 一
3	○	桐 生 芳 江
4	○	井 出 真 理 子
5	○	内 海 博 治

6. 出席者氏名 教育次長 長尾秀美  
教育総務課長 大野勝人  
生涯学習課長 茅沼義文  
教育総務課指導班主幹 和田智司  
教育総務課教育支援室専任教諭 岸陽二  
教育総務課教育支援室訪問相談員 井島素子  
教育総務課教育総務班副主幹 松本幸生  
教育総務課教育総務班副主幹 三浦牧子

7. 傍聴者 なし

8. 調製者 教育総務課教育総務班副主幹 三浦牧子

平成 22 年度 8 月教育委員会定例会会議録

日時：平成 22 年 8 月 27 日（金）

午前 10 時 00 分より

場所：二宮町町民センター

2A クラブ室

— 開会宣言 —

（委員長職務代理者）平成 22 年度 8 月定例教育委員会議を開催します。

— 署名委員の指名 —

桐生委員を指名する。

— 教育長事務報告 —

（教育長）8 月事務報告を行う。

（教育次長）政策会議報告を行う。

（各課長）各課の事業報告・事業予定について説明する。

- （桐生委員）二宮中学校の野球部が県大会で 3 位に入賞したことは、学校の健全運営がなされているからこそであり、明るい嬉しいニュースです。個人ではなくチーム競技で入賞したことについて、よく頑張ったということ称えてあげたいです。またプールが順調ということで、今年は特に暑くて職員が大変だったと思いますが、あと少しですので無事に終わればよいと思います。
- （井出委員）町民大学は大変関心があると思います。年々町民の関心が高まっていると考えてよいのでしょうか。
- （生涯学習課長）町民大学の受講生が講習終了後、自主活動のグループとなって活動し、多くのグループが出来ています。その中から、また講師となる方が輩出されるというように、よい連鎖になっています。町民大学は年間を通して人気があります。困っていることを挙げると、活動の部屋が少ないことです。

— 付議事項 —

議案第 12 号 二宮町体育施設の設置、管理等に関する条例の一部を改正する条例について

議案第 13 号 二宮町体育施設の設置、管理等に関する条例の一部を改正する条例施行規則の一部を改正する規則について

(生涯学習課長) 議案第 12 号 二宮町体育施設の設置、管理等に関する条例の一部を改正する条例について、議案第 13 号 二宮町体育施設の設置、管理等に関する条例の一部を改正する条例施行規則の一部を改正する規則について説明。

- (井出委員) テニスコート利用券ですが、従来の券にある 1 時間という記載が省かれていますが、どうしてですか。
- (生涯学習課長) テニスコートの 1 時間利用券について、今までは 3 時間使用する人は 3 枚使っているので、使用した時間分の料金表示ができる利用券に変更しました。
- (桐生委員) 議案第 12 号について、広域的な見地からという理由で、条例を改正するということですが、町の財政が厳しいからと前回改正したと思います。実質改正から 1 年数ヶ月が過ぎただけです。何か広域の取り組みが変わったのでしょうか。災害等広域の取り組みは必要でよいことだと思います。近隣市町からの要望があるからという理由ですが、年度で予算が組まれているにもかかわらず 9 月に改正する理由を教えてくださいと思います。
- (生涯学習課長) 1 年数ヶ月前、町内町外の差をつけて実施しました。最近、近隣市町の広域の機運が高まっていて、今後スポーツ施設だけでなく他のことも含めて助け合っていないと広域行政を取り組めなくなるし、助け合いながら進めていくため、今回手始めにスポーツ施設から実施するものです。
- (教育長) もう 1 つは、小田原橋地域で、二宮の方が近いのでやってほしいと市長から要望が出ています。大磯町からも以前から副町長が依頼に来ていました。教育的な配慮で、夏休み前からいち早く使わせてあげたほうがよいと 9 月議会で審議する予定です。
- (教育次長) 今回の改正について、広域行政という大きな視点で、何年後かに二宮町民が近隣市町から受けられることが出てくると思います。例えば、北口駅前の広場の開発について、町財政だけではできませんが、駅は、小田原市民、中井町民、大磯町民が利用しています。二宮が先手を打つことで今後町の政策で開ける部分があるということをご理解いただきたいと思います。
- (桐生委員) やはり広域行政は大変大事だし、他市町の力を借りなければいけないことはとてもよく理解できました。これからは時期等もう少し慎重にしていきたいと思いました。
- (委員長職務代理者) 議案第 13 号のチケットについて、障害者と漢字で書かれていますが、以前にもお話したと思いますが、害という漢字が使われていることに個人的に抵抗があります。公的なものにこの漢字を使用してよいのでしょうか。
- (教育次長) ご意見のとおりで、福祉関係ではひらがなにしています。ご意見として承り、再度見直しいたします。

(委員長) 各委員にこの件について諮る。

委員全員賛成により、議案は承認される。

#### —報告・協議事項—

##### (1) 教育支援室教育相談活動について

(教育支援室専任教諭) 教育支援室教育相談活動について説明。

- （井出委員）相談件数について、多くは保護者や児童生徒からだと思いますが、学校からの相談はありますか。
- （教育支援室訪問相談員）あります。
- （桐生委員）通室の状況で、1学期学校と合わせるとほぼ毎日通っていることはとてもよいことだと思います。夏休みの状況はどうですか。
- （教育支援室専任教諭）1名が数学を勉強したいと言って、7月はかなり通室していました。これから9月になり、学校モードに戻すよう工夫していきたいと思います。
- （桐生委員）子ども達の状況がよくなってきた時に夏休みになってしまいましたが、対応していただいているようなので、2学期以降またよろしくをお願いします。
- （委員長職務代理者）児童相談所など横のつながりから入ってくる情報をもって対応していることはありますか。情報の中で発見などがあったことなどについてお聞きしたいと思います。
- （教育支援室訪問相談員）学校経由で、例えば民生委員が学校側へ連絡し、学校から情報をもたらったり、児童相談所と連携して入ってくる情報はあります。
- （委員長職務代理者）教育委員会や学校の外などから情報が入ってきて対応したことはありますか。
- （教育支援室訪問相談員）あります。
- （委員長職務代理者）情報があるなら、それらのことを資料として出してもらわないとわからないと思います。いじめの問題等でも、学校だけではわからないことがあり、児童相談所や民生委員などと横のつながり等連携していかないと先に進まないこともあると思います。情報があるならどのように対応していくかということが、私たちもわかっているほうがよいと思います。
- （教育長）教育相談では、学校を通して行なうということは、学校をないがしろにしないということで、必要があれば外部の連携、民生部とかと連携をすることは大切です。
- （委員長職務代理者）大阪で小さい子ども2人が放置され亡くなった事件がありました。もし小学生だったとしたら、教育委員会も関わってくることだし、周囲からの情報等があっても、横の連携がないと結局子どもが亡くなってしまったりします。横のつながりが、資料の活動状況や会議では見えづらいため、どうなっているのか、お聞きしました。
- （教育長）学校の中では、民生委員等と、たえず連携を取って情報収集しています。指導主事を通して一緒に対応しています。
- （桐生委員）指導主事が中心になってやっていますよね。
- （教育長）横との連携については、非常に大切で、これからも必要な時は情報を集めるということをやっていきます。

## （2）二宮町学校給食センター運営指針について

（教育総務課長）二宮町学校給食センター運営指針について説明。

- （教育長）アンケートをとったものがありますか。
- （教育総務課副主幹）教育長から、臨時職員に対してどういった職場環境がよいかアンケートをとって見たらとの投げかけがあり、集めたところです。内容を確認して一人ひとり今後面談

を行なってよい職場作りを推進していくよう動いています。

- （教育次長）より良いものを作っていくには、お互いに協力し合い、気持ちを改めて1つにしてやっていくために、アンケート等をもとに今後指導していきます。

— 次回教育委員会予定 —

（教育総務課副主幹）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。

— 閉会宣言 —

（委員長職務代理者）平成22年度8月定例教育委員会議を終了いたします。

午後11時24分終了